



Santiago de Chile, agosto 2025

**ESTADOS MIEMBROS
COMITÉ REGIONAL DE LAS NACIONES UNIDAS SOBRE LA GESTIÓN GLOBAL DE
LA INFORMACIÓN GEOESPACIAL PARA LAS AMÉRICAS
(UN-GGIM: AMÉRICAS)**

Distinguidos Representantes de UN-GGIM: Américas:

En mi calidad de Ministro de Bienes Nacionales de la República de Chile, tengo el honor de presentar oficialmente la postulación de nuestro país para asumir la Presidencia y la Secretaría Ejecutiva de UN-GGIM: Américas durante el período 2025–2029.

Bajo el liderazgo de Chile, UN-GGIM: Américas se ha consolidado como un Comité regional activo, inclusivo y representativo, con una gobernanza sólida y con una participación creciente de los Estados Miembros. Durante los últimos cuatro años, la gestión del Estado de Chile ha estado orientada a promover la cooperación regional; fortalecer la interoperabilidad, estandarización y uso de los datos geoespaciales; y robustecer las capacidades técnicas de los Estados Miembros, impulsando el aprovechamiento de la información geoespacial como un recurso estratégico para la toma de decisiones, el desarrollo sostenible y la resiliencia de las sociedades de las Américas.

Asimismo, es importante destacar que, bajo esta gestión, UN-GGIM: Américas ha realizado aportes significativos a los Grupos de Trabajo Globales de UN-GGIM, contribuyendo de manera activa a la implementación de los Centros de Excelencia de las Naciones Unidas, y manteniendo un rol protagónico en el Grupo de Alto Nivel sobre el Marco Integrado de Información Geoespacial (HLG-IGIF).

En atención a lo expuesto, proponemos que la Presidencia y la Secretaría Ejecutiva de UN-GGIM: Américas durante el período 2025–2029, se mantenga en quienes detentan las jefaturas de la Secretaría Ejecutiva y la Coordinación Internacional de SNIT - IDE Chile, del Ministerio de Bienes Nacionales; siendo actualmente Sofía Nilo Crisóstomo y Pamela Castillo Retamales, respectivamente.

De ser reelectos, reafirmamos nuestra plena disposición para dar continuidad a esta labor, profundizando no solo la colaboración regional, sino también el posicionamiento global de UN-GGIM: Américas. Aspiramos a consolidar este Comité como un espacio inclusivo, colaborativo y de liderazgo regional, que impulse el rol estratégico de la información geoespacial en los desafíos comunes que enfrentan nuestras sociedades.

Para el Ministerio de Bienes Nacionales, y particularmente para la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional de Coordinación de la Información Territorial (SNIT) o Infraestructura de Datos Geoespaciales de Chile (IDE Chile), es fundamental promover los enfoques colaborativos, capacidad de integración multisectorial y la experiencia obtenida en la

estandarización de datos geoespaciales que se ha realizado en el Estado de Chile, aportando a fortalecer la gobernanza y toma de decisiones basadas en evidencia; es de nuestro total convicción que la continuidad en los roles antes mencionados se condice con la visión institucional, consolidando así una mirada común hacia el fortalecimiento de las infraestructuras de datos espaciales como herramientas clave para enfrentar desafíos globales.

Agradezco de antemano la consideración de esta postulación, y reitero la plena disposición de Chile para seguir colaborando estrechamente en la labor de este Comité.

Reciban, por favor, las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.




FRANCISCO FIGUEROA CERDA
MINISTRO DE BIENES NACIONALES DE CHILE

